

Graz: ESC im Labor

Minisatellit auf Reisen

Ein buntgemischtes Team aus Künstlern und Technikern hat in der ESC im Labor (Jakoministraße 16) einen Nanosatelliten auf Reisen geschickt. Momentan ist das zwar noch als Simulation zu erleben, im Spätsommer 2011 soll „mur.sat1“ allerdings wirklich ins Weltall geschossen werden.

Dem Team um Reni Hofmüller geht es dabei um einen spannenden Datenaustausch. So sollen komprimierte Informationen über europäische Ideen ebenso gesendet werden, wie Daten, die der Minisatellit auf seiner drei- bis sechswöchigen Reise (dann verglüht er) im All sammelt.

Ein Worklab, eine Special Bar, Vorträge und Satellitenbasteln für Kinder ergänzen die Ausstellung, die noch bis 17. Dezember Machart und Möglichkeiten des Satelliten aufzeigt sowie seine Route simuliert. Infos: <http://sat.mur.at/> MR

Jogi Hofmüller und Norbert Math vom Satelliten-Team verdeutlichen das Gewicht von mur.sat1.



Foto: Ricardo Heintz